

ASAMBLEA PERMANENTE
POR LOS DERECHOS HUMANOS
DISTRITO 24 — PEÑALOLEN — LA REINA
CHILE

VILLA GRIMALDI.

Villa Grimaldi es el horror de la tortura, del desaparecimiento y de la muerte.

Queremos que allí mismo surja un símbolo de la reparación, de la reconciliación y de la paz.

Queremos que ese lugar físico se convierta en un "Parque de la Reconciliación de Chile para la Paz.

Parque de la Paz.

El sitio de Villa Grimaldi pertenecía al Ejército, que lo tenía cedido a la CNI para sus siniestros operativos. El General Salas Wenzel, último jefe de la CNI, vendió el sitio a una compañía constructora, EGPT, compañía fulera de papel, según reza la acusación. La Compañía pertenece a Rosa Salas Wenzel y otros familiares del General y se transfirió a j un precio irrisorio. Resultado, el General está declarado reo y se podrá discutir la propiedad de lo que fue una mansión privada, expropiada y dedidada tanto tiempo a fines perversos.

Postulamos que ese sitio adquirido en cierta manera con el dolor y la sangre de conciudadanos nuestros sea entregado a la comunidad para perpetua memoria de una página de nuestra historia que no podemos olvidar. Y que allí con flores y verdor, la vida renazca y la esperanza. Un parque de la reparación y de la Paz.

s. j. José Aldunate.